
打合せ会議要旨議事録 №　１／２

２０１８年　　06月　12日（火）担当部課　　BS浜松地区委員会

２０１８年　　06月　12日（火）

自　１９時３０分　至　　２１時　００分

主　題

項 備　考
1

2

3

　(4)指導者資質向上のための外部研修機関の活用及びその支援に関する事項

　(10)その他、指導者養成に関する事項

　(7)野営備品倉庫管理に関する事項（桃沢倉庫、太田山野営場の倉庫、事務局倉庫）

　(8)野営備品等の補修、欠品補充に関する事項

　　・地区全体の人数も減っており、委員会の数を減らす（統合）ことも

　地区委員会でもお願いさせていただきましたが浜松地区を更に活性化させるために

　委員会の見直し検討をしていきます。ご理解ご協力をお願いします。

　先ずは指導者養成委員会についてご意見をお願い致します。

県連委員会規定の説明（指導者養成委員会）

浜名01団:野嶋団委員長、引佐02団:川瀬コミッショナー、地区委員長：渋谷。

欠席：杉山地区副委員長、引佐02団:石川団委員長、湖西01団：伴団委員長、湖西02団渡辺団委員長。

団委員長ラウンドテーブル

記　　　　　　　　　　事

　(5)日本連盟、本連盟及び地区で主催する各種訓練機関（定形外訓練含む）の支援及び

　 　講師、所員派遣に関する事項

　(9)野営備品、教材教具の検査及び貸出の管理に関する事項

　(3)指導者訓練計画の策定に関する事項

        と対等な位置づけだった？）

　(6)トレーニング運営に関する事項

　　　　１０月～１１月に再度団委員長ラウンドテーブルを開催し検討を重ねる。

　　Ｑ　指導者養成委員会がなぜ無いのか？

　　Ａ　過去に県連に合わせて無くした？（コミグループが教育部門として地区の運営部門

地区指導者養成委員会のメンバーは？

　結論　上記同様、来期に向けて検討を進める。

　　　考えた方が良いのでは？

日時 場　所　農村環境改善センター
発行者

浜松01団:磯部団委員長、浜松07団:臼井団委員長、浜松12団:和田団委員長、浜松14団:小笠原団委員長、浜松19団:松浦
団委員長、

出席者

地区指導者養成委員会の設置について

　(1)指導者人材の発掘及び活用に関する事項

　(2)指導者養成計画の策定に関する事項

　　・(1)～（6）は地区としても当てはまる事項である。

　　・団にとっても重要事項であり団委員長、副団委員長が良いのでは？

　　・(7)～（9）は野営行事or総務？

　　Ｑ　指導者養成委員会とトレーニングチーム（地区コミグループ）の位置付けは？

　　Ａ　指導者養成に関する各種運営企画を委員会で検討しトレーニングチームに指示

　　　　トレーニングチームが実施に向け詳細検討、実施。

　結論　必要な組織であり来季設置に向けて検討を進める。

　　　　関連して地区備品の見直し、不要な食器等の処分、倉庫の整備は別途実施要。

渋谷

ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ浜松地区



№　２／２
項 備　考

4

01:1名

5

賛同者多数

6

7 その他

　　が出来ました。

　　★次回の団委員長ラウンドテーブルで、この件も話し合いましょう。

　　　　　　　　　↓

　　　任務となります。

・2018/05/13　０７名（東地区から９名）12団：3、19団：1、引佐02：3、

・2017/04/09　１２名（東地区から１名）07団：4、12団：3、14団：1、引佐02：3、浜名

　　★今後は計画的にトレーナー養成していくのも指導者養成委員会の重要な

ボーイスカウト講習会は何時開催がベストか？

　　　小笠原さんを優先に進めています。

　　現在の候補者１２団近藤さん、１４団平野さん、１２団小笠原さんです。

次回、団委員長ラウンドテーブル　　１０～１１月に開催予定。

　・来年度の地区の役員は早めに検討をして行きましょう。

　　　　これに基づき参加者を集める努力をする。（磐田、浜松東も含め）

団委員長として指導者に対しどのような教育研修をして欲しいのか？

　・各団広報ツール、学校訪問時の学校側の対応格差など有意義な情報交換

　結論　上記出前、保護者対象「BS講習会に行きたくなる」プチ講習を検討します。

　　・BS講習会に参加する人数が年々減っている→保護者を対象にしたBS講習会に

　　★直ぐに二人体制になります、そして５年後には一人になってしまいます。

地区としてリーダートレーナーの要請をどう考えるのか？

記　　　　　　　　　　事

　　・近隣では７月に磐田、11月に浜松東で講習会があるので、この時期以外？

　　・６月頃が良いのでは？

　・アシスタントリーダートレーナー：荻　茂隆(65)、宮崎賞人(60)

　・リーダートレーナー：堀内正治(50)

　　★ＡＬＴを要請するには最低４年掛かります。

　　★トレーナーの中では、既に奉仕実績があり一番早く要請できそうな

　　・研修所を意識した時期が良いのでは？

　　　行きたくなるように仕向ける短時間プチ講習は？

　　・新しい人が入って半年後くらいが良いのでは？

　　　　　　　　　　　　　　　強化と隊プログラムの活性化を目指す。

　　沢山の指導者が参加するよう今から声掛けください。

　結論　各団の色々な事情よりも実施する側（トレーニングチーム）を優先し各団は

・2016/04/10　１５名（東地区から５名）01団：4、12団：5、14団：5、19団：1

　　・出来れば各団への団訪問の一つとして保護者対象の出前プチ講習をして欲しい。

　11/24～25県連定形外訓練　 隊指導者を対象に実施し、体験型学習により指導技術の

　　　　　　　↓

　★県連で開催予定の下記定形外訓練は指導者のスキルアップには打って付であり是非

ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ浜松地区


